

Guerra Comercial entre Estados Unidos y Japón

TOKIO, 1 abril (EFE).— La tensión comercial entre Estados Unidos y Japón, provocada por el alto déficit norteamericano con este país, ha desembocado en una auténtica guerra comercial, que según los observadores atraviesa un momento crítico.

No quiero pensar que vamos a llegar al ojo por ojo y diente por diente, declaró recientemente el senador norteamericano Robert Packwood, aunque quizás sea este el único lenguaje que los japoneses pueden entender.

Los expertos estiman que aunque desde hace va-

rios años Japón anunció a bombo y platillo una serie de medidas destinadas a abrir las fronteras a los productos extranjeros, la realidad es que el mercado japonés sigue siendo un coto cerrado.

Los productos exteriores encuentran barreras infranqueables, resultado de regulaciones aduaneras no transparentes, sistemas de distribución únicos en el mundo, usos y costumbres muy arraigados, obstáculos idiomáticos y especificaciones imposibles de cumplir.

La situación ha llegado al límite con respecto a Es-

tados Unidos, principal socio comercial de Japón, pues en 1984 tuvo con este país un déficit de 37.000 millones de dólares, que podría superar los 40.000 millones este año.

Las conversaciones bilaterales mantenidas en los últimos meses no resolvieron los problemas y recientemente el Comité de Finanzas del Senado aprobó por unanimidad una resolución que urge al Presidente Reagan a sancionar el retraso en la apertura de los mercados japoneses.



ENCUENTRAN CADAVER. Líbano, abril 1. Aldeanos examinan el cadáver del sacerdote jesuita holandés, Nicholas Kluifers, después que lo encontraron en un hoyo, cerca de la aldea de Nabha, al norte de Baalbek, al este de Líbano. (Reuter).

Asesinan a Militar Retirado en Guatemala

GUATEMALA, abril 1 (AP).— El general retirado Manuel Francisco Sosa Avila y su nieto de dos años y medio de edad fueron asesinados a tiros hoy en la zona sur de esta capital por varios desconocidos, informaron las autoridades.

Sosa Avila, de 65 años, conducía su automóvil en el que también viajaban una de sus hijas y su nieto Roger Manuel Munguía Sosa, de 32 meses de edad, cuando fue atacado.

El niño, que recibió disparos según testigos, falleció luego en un centro hospitalario donde fue internado, informaron sus familiares.

Según versiones recogidas por las fuerzas de seguridad que acudieron al lugar, los desconocidos que dispararon contra el militar viajaban en una camioneta de color rojo y lo atacaron cuando Sosa Avila hizo una parada obligatoria en una avenida.

Sosa Avila era cuñado del ex-presidente Efraim Ríos Montt, también general, que gobernó entre marzo de 1982 y agosto de 1983.

Sosa Avila se desempeñó como jefe de la Policía Nacional entre 1966 y 1968 durante el gobierno del abo-

gado Julio César Méndez Montenegro, actualmente embajador en México. Asimismo, fue agregado militar en ese país.

Sube la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, abril 1 (UPI).— Una tardía recuperación estimuló hoy la Bolsa a un sólido final y los analistas parecían cautelosamente optimistas acerca de las semanas por venir.

El índice de la Bolsa neoyorquina subió 0.30 a 104.90 y el precio promedio de una acción aumentó 10 centavos.

DOLAR Y ORO

LONDRES, abril 1 (UPI).— El dólar recuperó terreno hoy en los mercados europeos, mientras que el precio del oro descendió.

La libra esterlina cerró en Londres a 1,2215 dólares, ante los 1,2355 del viernes.

En París, el dólar se cotizó a 9.49 francos contra los 9.4375 de la jornada previa.

El dólar cerró en Francos.—Favor pase a la página 45.



SOFIA LOREN. Nueva York, abril 1. Foto reciente de la estrella de cine, Sofia Loren, quien hará en una nueva película, el papel de Anna Karenina. (Reuter).

Se Profundiza Conflicto de Poderes en Honduras

TEGUCIGALPA, abril 1 (AP).— Cincuenta y tres miembros del Congreso fueron acusados hoy de traición, al profundizarse el conflicto entre el Presidente Roberto Suazo Cór-

dova y los legisladores sobre quiénes deben integrar la Corte Suprema de Justicia.

Mientras tanto, el jefe de las fuerzas armadas dijo que sus fuerzas, que permanecen en estado de alerta, serán neutrales en el conflicto de poderes.

Soldados y policías con armas automáticas continuaban patrullando las calles y vigilando el edificio de la Corte Suprema, el palacio presidencial y otros puntos claves.

El juez criminal Marco Antonio Lanza acusó formalmente a los diputados y pidió al Congreso de 82 miembros que levante sus

Hallan Cadáver de Cura Secuestrado en Líbano

BEIRUT, abril 1 (UPI).— Un sacerdote jesuita holandés que hace 16 días había sido secuestrado fue hallado muerto en el fondo de un pozo de agua en el valle del Bekaa, dijo hoy un vocero de los jesuitas en Beirut.

El informe policial señaló que el cadáver "muy descompuesto" de un hombre fue hallado cerca del lugar donde se supone que el 14 de marzo individuos no identificados secuestraron al reverendo Icholes Kluifers.

"Desafortunadamente ahora tenemos la certeza que se trata de él", dijo un vocero de los jesuitas en Beirut.

Una fuente policial en el valle del Bekaa, zona libanesa bajo control de Siria, dijo que aunque el cuerpo fue encontrado en la antigua ciudad romana de Baalbeck, no se sabía

cómo había muerto Kluifers, de 43 años.

El cadáver fue encontrado anoche al fondo de un pozo de agua, señaló.

"El cuerpo estaba muy descompuesto y fue difícil identificarlo de inmediato", dijo el vocero jesuita.

Agregó que la muerte se produjo "poco después" de la desaparición de Kluifers, ocurrida cuando el sacerdote visitaba a los feligreses de su área.



MUERE. España, abril 1. Reportero y fotógrafo español, Javier Galdeano, de 49 años, fue ultimado por tres hombres, en la frontera entre Francia y España. (Reuter).

Se Intensifican los Combates en Líbano

SIDON (Sur Líbano), abril 1 (EFE).— Milicianos de las fuerzas libanesas (brazo armado de los cristianos) han recrudecido hoy sus ataques contra el ejército libanés y las milicias aliadas musulmanas en Sidón.

En los ataques, en que ambos contendientes utilizan artillería pesada, perecieron 52 personas durante el fin de semana, de ellas, 40 el viernes, según un saldo establecido hoy por la policía libanesa.

Los combates de hoy tienen como escenario principal los alejados de los campamentos palestinos de Sidón: Ain el Helue y Miye Miye, donde viven unos 50,000 civiles palestinos.

Aviación Iraquí Ataca otra vez Teherán, Irán

BEIRUT, abril 1 (UPI).— Aviones iraquíes bombardearon hoy áreas residenciales de Teherán causando la muerte de por lo menos 22 personas y las represalias de Irán no se dejaron esperar al destruir sus fuerzas "muchas casas" en ataques sobre la ciudad portuaria iraquí de Basora y otros blancos "económicos y militares".

Un portavoz militar iraquí confirmó la incursión aérea sobre la capital iraní y agregó que los aviones también alcanzaron un "gran objetivo naval" en el Golfo Pérsico, cerca de la terminal petrolera iraní de la Isla Jarg.

La agencia oficial iraní IRNA, informó que su

Jóvenes palestinos han tomado las armas en apoyo al ejército libanés. Las fuerzas libanesas protagonizaron en septiembre de 1982, en colaboración con el ejército israelí de ocupación, las matanzas de los campamentos palestinos de Sabra y Chatila.



CRISIS DE PODERES. Honduras, abril 1. Representantes de los partidos políticos aprueban el acta anterior que es el nombramiento de los nueve magistrados de la Corte Suprema de Justicia. El presidente de la Corte sigue preso en la penitenciaría, acusado de traición a la patria. (Reuter).